

NEUES LEITUNGSTEAM DES PGR ROHR

Sehr geehrte Pfarrbevölkerung!

Am 22.3.2017 fand im Pfarrsaal die konstituierende Sitzung des Pfarrgemeinderates statt. In dieser dankte Pater Michael den bisherigen PGR für seine Arbeiten. (Siehe Seite 1)

Im Verlauf der konstituierenden Sitzung wurden die notwendigen Funktionen gewählt.

PGR Obmann Dr. Peter Knapp.
Obmann Stv Rosina Wöginger
Schriftführerin Heidi Aigner

*Für die Wahlkommission:
Pater Michael und Robert Hiesmayr*

Sehr geehrte Pfarrbevölkerung!



Ich bedanke mich für das große Vertrauen, das uns Kandidaten von der Pfarrbevölkerung entgegen gebracht wurde. Die breite Zustimmung ist eine Motivation, die vielfältigen ehrenamtlichen Aufgaben in unserer Pfarre wahrzunehmen. Im neu gewählten Pfarrgemeinderat haben wir ein Team, das die Breite der Bevölkerung von der Jugend bis zu unseren Senioren sehr gut abbildet. Als neu gewählter Obmann ist es meine Aufgabe, die Anliegen und Ideen aller Gruppen zusammen zu führen und die pfarrlichen Aktivitäten zu koordinieren.

Wichtig ist mir, dass das positive Klima der Zusammenarbeit und die Offenheit, welche durch Pater Michael über Jahrzehnte geprägt wurden, auch in Zukunft die Gemeinschaft der Pfarre Rohr charakterisieren.

Dann können aufbauend auf traditionelle Fixpunkte im Pfarrleben auch neue Ideen Platz haben. Die Kirche ist für mich eine Alternative zum Alltag, wo nicht Wettbewerb und Leistung zählen, sondern die Gemeinschaft und das Miteinander im Vordergrund stehen.

Es werden in Zukunft sicher noch mehr Aufgaben durch ehrenamtliche Mitglieder aus der Pfarre wahrgenommen werden müssen. Wir werden für die verschiedenen Bereiche wie Familie, Jugend, Senioren, Soziales, Integration und Liturgie Ausschüsse bilden, wo wir aktuelle Themen bearbeiten und umsetzen werden. Ich lade alle, denen die christliche Gemeinschaft ein Anliegen ist, zur Mitarbeit ein. Dann wird auch in Zukunft ein aktives Pfarrleben ein wesentlicher Bestandteil unserer Gemeinde sein.

Peter Knapp, PGR Obmann

Sehr geehrte Pfarrangehörige!

Als viertes Kind von 5 Geschwistern in einer Bergbauernfamilie in Steinbach an der Steyr hineingeboren, habe ich von Klein auf die ganze Liebe der Großfamilie und Eltern genossen.